
((СОЮЗ КОММУНИСТИЧЕСКОЙ МОЛОДЕЖИ ДОЛЖЕН БЫТЬ УДАРНОЙ ГРУППОЙ, 

КОТОРАЯ ВО ВСЯКОЙ РАБОТЕ ОКАЗЫВАЕТ СВОЮ ПОМОЩЬ, ПРОЯВЛЯЕТ СВОЮ 

ИНИЦИАТИВУ, СВОЙ ПОЧИН...» 

,ДЕЛЕГАТЫ 

h ОНФЕРЕНЦНН 

Виктор БОЛТОНОСОВ. Деле-
гат второго курса. В институт 

пришел из армии, может быть, 
суровая армейская школа и на-

ложила свой отпечаток на его 

характер. Внешне он строг и да-

же немножко суров, но под этой 
оболочкой, в общем, добрый и 

отзывчивый человек. 

Виктор — коммунист. Много 
работает, и, как итог, пятерки в 

зачетной книжке, уверенные зна-

ния, большая общественная рабо-
та, приносящая уважение това-

рищей. На первом курсе Болто-
носов возглавлял комсомольскую 

организацию, нынче летом был 
комиссаром отряда. При подве-

дении итогов Виктор Болтоносов 
бь►л отмечен как один из лучших 

комиссаров институтских строй-

.отрядов. 

Жанна МИНИНА. Ее комсо-

мольская биография в институте 

пока еще коротка, но уже выра-

зительна. Три года подряд Жан-
на выезжала в составе стройот-
ряда ЛМИ на летние студенче-

ские стройки. Летом этого года 

работала комиссаром отряда 

«Спорта», который признан луч-

шим среди институтских отрядов. 

Жанна пользуется большим авто-

ритетом и уважением студентов. 

Она великолепно учится, получа-

ет стипендию имени Я. М. Сверд-
лова. 

Студентка IV курса, член ко-

митета комсомола института, 

Жанна Минина была делегатом 

1-го. ЛМИ на Всесоюзном слете 

студентов, который несколько 

дней назад проходил в Москве. 
"Такие комсомольцы, как Ж. Ми-

вина, - гордость нашей органи-
зации. 
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КОМСОМОЛЬСКАЯ  

КОНФЕРЕНЦИЯ  

ЛЕНИНСКА5г мысль о боевой 
задаче комсомола, о его за-

мечательнойактивности, аван-

гардной роли в любом начина-

нии, большом и малом, ощущает-

ся в скупых строках Устава 
ВЛКСМ. Это как руководство" к 

действию. 
Комсомольская организация на-

шего института прошла боевой и 

славный путь. Ей в этом году 

исполняется 50 лет. Но, как и 

толвек.а тому назад, она живет и 

руководствуется мудрыми ленин-

скими заветами. 
Н а всех этапах._ деятельности 

комсомола главное место зани-

мает работа по коммунистиче-

скому воспитанию молодежи. 
Многое делается в этом направ-

лении й в комсомольской органи-

зации 1 -то ЛМИ. Постоянно со-

вершенствуются формы идеологи-
ческой работы, видоизменяясь и 

расширяясь, они дают новые ка-

чественные ростки. Ленинский за-

чет, зародившийся в год подго-

товки к столетию со дня рожде-

ния В. И. Ленина, превратился 
в нашей организации в общест-
венно-политическую аттестацию, 

целью которой является отчет 

каждого комсомольца перед сво-

ей организацией о работе в году. 

Формирование коммунистиче-

ского мировоззрения, приобрете-
ние политических навыков, уме-

ние глубоко, по-государственному 
решать задачи, поставленные 
Коммунистической партией перед 

молодыми специалистами, ,- вот 

какие цели ставит комсомол, 

внедряя новую форму работы - 
общественно-политическую прак-
тику. 

Одно из основных мест в дея-

тельности , наших комсомольцев 
занимает пропагандистская и аги-

тационная работа, направленная 

на широкое разъяснение реше-

ний XXIV съезда КПСС среди 

производственных и сельскохозяй-
ственных рабочих, среди сель-
ского населения. 

Пропагандистской работой вот 

уже пять лет руководит создан-
ная по инициативе комитета 
ВЛКСМ лекторская школа. Толь-
ко в этом году ее членами про-

читано свыше 200 лекций перед 

аудиторией в 9500 человек. Лек-
торская школа стала базой для 

создания факультета обществен-
ных профессий, а ее выпускни-
ки — Р. Макушенко, П. Шабак-
Спасский, Г. Скорик, Ю. Поля- 
ков примут непосредственное уча-

стие в подготовке новых лекто-

ров-пропагандистов. 

задача комсомольца-студента—
хорошо учиться, овладевать зна-

ниями, активно готовить себя к 

будущей профессии. Все время 

совершенствуется в нашем ин-
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ституте учебно-воспитательная 
работа. Много интересного пред-

лагает институтская академко- 

миссия (В. Томсон, Н. Лев):; в 

этом году она была инициатором 

проведения предметных олимпи-

ад, которые способствуют углуб-
лению и расширению специаль-

ных знаний и вызывают горячее 
одобрение у студентов. 

Новые успехи достигнуты в 

деятельности общественной при-

емной комиссии института. Соз-
даны рабфак и заочный факуль-
тет для сельской молодежи —

студенты готовят себе достойную 
смену. Около ста молодых рабо-
чих занимаются на рабфаке, свы-

ше 150 будущих абитуриентов из 

УСПЕХ 
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подготовке бойцов к политико-
массовой работе на . местах. 

Группы лекторов и агитколлекти-
•вы стройотрядов выступали пе-

ред сельскохозяйственными рабо-
чими Ленинградской и Астрахан-
ской областей, перед рыбаками и 

пограничниками Дальнего Во-
стока. . 

Выполняя решение Обкома 
ВЛКСМ о помощи железнодо-

рожному транспорту, комитет 

комсомола впервые организовал 
студенческий отряд «Проводник» 
из двух бригад по 25 человек 

в каждой. И с этим нелегким 

делом наши комсомольцы спра-

вились с честью. ' 

ЗАВИСИТ 

сельской местности получают за-

дания для самоподготовки. Боль-
шой популярностью у старше-
классников пользуется и малая 

медицинская академия, свыше 

ста человек постоянно являются 
ее слушателями. Эту объемную и 

очень нужную работу выполняют 

члены ОПК — 75 студентов-ком-

сомольцев. Нынешней ' осенью 

ОПК нашего института заняла 

второе место среди вузов Ленин-
града, а бывший ее председа-

тель' В. Филиппов награжден 
грамотой Обкома ВЛКСМ. 

Поютоянино .соiвершенствуется ра-

бота комсомолав период третьего, 

прудового семестра. Штаб студен-

ческих строек при комитете ком-
сомола добивается улучшения 

качественного состава студенче-

ских строительных отрядов. Серь-
езным - препятствием для зачис-

ления в стройотряд в этом году 

являлась академическая задол-

женность. Шире привлекались к 

руководящей работе в ССО ком-
сомольские активисты, комсорги, 

члены потоковых и курсовых 

бюро: В руководстве стройотря-
дами пргинимали участие 80 проц. 

членов комитета комсомола. Боль-
шое внимание комитет уделял 

...29 октября — день открытия 

30-й отчетно-выборной комсо-

мольской конференции 1-го ЛМИ. 
В .«семерке» соберутся 430 деле-

гатов, представители факультетов 
и курсов, кафедр и клиник. Го-
товься к большому разговору, 

делегат! Думай, предлагай, ре-

шай. Впереди тебя ждут' боль-
шие дела, и от того, как четко, 

по-деловому подойдешь ты к об-
суждению отчета, к выборам но-
вого состава комитета, зависят 

успех дела, успех твоего лично-

го конкретного вклада в работу 
комсомольской организации ЛМИ. 

У комсомола большие задачи. 

Н а Всесоюзном слете студентов, 

проходившем недавно в -.Москве, 
Генеральный секретарь ЦК КПСС 
Л. И. Брежнев, обращаясь к де-

легатам, говорил: «...Те, кто се-

годня учится в университетах, 

институтах, средних учебных за-

ведениях, — это и есть люди, ко-

торым в самом ближайшем бу-
дущем предстоит принять актив-

ное, творческое участие в выпол-

нении наших планов. Выполне-
ние девятого пятилетнего пла-

на — это общее дело партии и 

народа. И советское студе; чест-

но призвано внести свой вклад в 

это большое дело».. 

Ответить конкретными делами 

на призыв партии — наш долг. 

Е. ГОЛОЩАОВ, 
секретарь комитета ВЛКСМ 

В ЧЕСТЬ СЛАВНОГО, ЮБИЛЕЯ 
В связи с 50-летием комсомольской организа-

ции 1-го ЛМИ комитет ВЛКСМ и совет СНО 
объяiвляют конкурс на лучшую студенческую на-

учную работу. 
До первого марта в совет СНО должны быть 

представлены соответствующим образом оформле-
нные законченные индивидуальные или комплекс-

ные научные исследования, ранее не выдвигав-

шиеся на конкурсы и смотры. Работы подаются 

в двух экземплярах, переплетенные и под деви-

зами. Подобно с условиями конкурса можно оз-

накомиться в совете СНО. 
КОМИТЕТ ВЛКСМ 
СОВЕТ СНО 

В. И. Ленин 

,ДЕЛЕГАТЫ 
КОНФЕРЕНЦИИ 

Таня АЛ ЕХОВА. Пожалуй, мы 

не ошибемся, если скажем, что 

это человек, который пользуется 

настоящим авторитетом комсо-

мольского руководителя. Ее лю-
бят на курсе за доброе и душев-
ное отношение к людям, за пря-

моту и строгость в решении во-

просов, принципиально значимых. 

Как, благодаря чему достигнуто 
все это? Ответим: в работе с 

людьми возникает и шлифуется 
искусство общения и управления 

коллективом. 

У Тани большой опыт комсо-

мольской работы: 'секретарь ко-

митета ВЛКСМ школы, комсо-

групорг клиники урологии; секре-

тарь курсовой комсомольской ор-

ганизации (в течение четырех 

лет); секретарь бюро стоматоло-

гического факультета. Такова 
Таня, комсомольский вожак. 

Николай АНДРЕЕВ. Этого 
энергичного, вездесущего парня 

отлично знает каждый перво-

курсник. Все лето Коля отдал 

работе с абитуриентами, он был 
одним из самых активных членов 
общественной приемной комиссии. 

Стол справок для поступающих в 

приемной комиссии, организация 

консультаций, читального зала в 

общежитии, экскурсий по Ленин-
граду и его пригородам—ко все-

му был причастен Андреев. 
Да и можно ли было работать 
иначе: ведь наша ОПК в этом 

году заняла второе место среди 

всех вузов города. И в этом ус-

пехе большая доля труда Нико-
лая Андреева. 

Недавно решением комитета 

комсомола Коля Андреев был 
назначен председателем ОПК-72. 

'Л Г о 
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• Состоялось традиционное со-

брание студентов и преподавате-

лей, участвовавших в сельскохо-

зяйственных работах на полях 

совхоза «Федоровское». Цифра, 
приведенная в сообщении лред-

ставителя совхоза, характеризует 
труд студентов: убраны овощи с 

площади а 70 гектаров. Были 
названы имена студентов, отли-

чившихся на уборке урожая. Бла-
годарностями руководства совхо-

за, ректората 1-го ЛМИ, денеж-

ными премиями отмечен -их труд. 

Комсомольской . организации 
института вручен памятный пода-

рок — транзисторный приемник 

ВЭФ-201. 

• 12 октября на заседании 

комитета комсомола было приня-

то решение о награждении гра-

мотами комитета Л. Гавриловой 
(III курс) и Т. Беловой (III 
курс). Они возглавляли две 

бригады студентов нашего инсти-

тута, успешно работавших летом 

в составе Ленинградского строй-
отряда «Проводник». 

• В седьмой аудитории 14 ок-

тября проходило собрание пар-

тийно-комсомольского актива, по-

священного празднованию 50-ле-

тия комсомольской организации 

института. С докладом об исто-

рии комсомола 1-го ЛМИ высту-

пила С. Ломакина. О сегодняш-

них делах институтской комсомо-

лии рассказал секретарь комитета 

ВЛКСМ Е. Голощапов. 
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Комсомольская работа 
Начинается новый учебный год 

в школе комсомольского актива. 
Мы уже на V курсе, многие из 

нас в предыдущие годы посеща-

ли занятия комсомольского акти-

ва и сейчас могут с уверенностью 

сказать: не всегда эти семинары 

и собрания приносят желаемый 

результат и бывают полезны. 

Ежегодно пополняются и об-
новляются ряды комсомольских 

активистов в институте. Каждый 
сентябрь прибавляет к активу 

70-80 новичков. Это первокурс-

ники, которые в сентябре стано-

вятся комсоргами групп, членами 
потоковых бюро. Они приходят 

из школы и совершенно не знают 

специфики комсомольской работы 
в вузе. Что делать, как - на 

первых порах совсем не ясно. Н а 

остальных курсах, как показы-

вает практика, обновляется при-

мерно треть актива. Совершенно 
ясно, что учеба комсомольского 

актива - одна из основных за-

дач комитета комсомола. 

Ясно и другое: каждый год 

примерно половине активистов 

приходится повторно, а то и в 

третий раз слушать одни и те 

же советы и рекомендации об 

общих принципах руководства 

комсомольской организацией и о 

методах работы на первых трех 

курсах. Слов нет, в этом своя 

польза. Но ведь даже сравни. 

вать трудно методы и условия 

работы секретаря комсомольского 

бюро на первом и на пятом кур-

сах или работу академ- и полит-

секторов на этих же курсах. 

Основная задача -в учебе ком-
сомольского актива - это опре-

делить специфику для каждого 

курса. Как это сделать? Мне ка-

жется, целесообразно привлечь к 

проведению учебы актива- членов 

комсомольских бюро потоков и 

комсоргов групп. Вот представь-

те себе: занятия для актива I и 

II курсав проводят и член коми-

тета, который говорит об общих 
принципах руководства комсо 
мольской организацией в инсти 

туше, и секретари потоковых бю-
ро II курса. Это не отчет, а рас-

сказ о том, как они работали 
В обсуждении рассказа участву-

ет член комитета комсомола, и 

тогда вместе можно решить, что 

подходит для нынешнего перво-

го курса. Это, мне кажется, вер-

ный путь: ведь кто в институте 

лучше знает работу комсомоль-

ских организаций на I, II, III 
курсах, чем вчерашний перво-

курсник, второкурсник, третьекур-
сник? 

творческая 
Огромную пользу принесут- и 

комсорги лучших групп. Не сек-

рет, что многие группы не скла-

дываются как дружные, спаян-
ные коллективы. И, может быть, 
беседа с комсоргами .лучших 

групп подскажет путь, как спло-

тить и многие «недружные» груп-

пы. Это нужно обязательно по-

пробовать сделать. 

Но не только школа комсомоль-

ского актива должна учить рабо-
те, помощь может прийти и с 

другой стороны - от твоего по-

тока, твоей комсомольской груп-

пы. Как трудно порой бывает 
вновь выбранному члену комсо-

мольского бюро или секретарю 

приступить к работе. У нового 

руководителя нет ни достаточно-

го опыта, ни информации о том, 

что уже сделано на потоке с мо-

мента образования комсомоль-

ской организации. В лучшем слу-

чае от его предшественника ос-

тается отчет. Очень помог бы 
здесь дневник комсомольской ор-

ганизации потока, группы. Соз-
дание таких дневников в настоя-

щее время является необходи-
мостью. Нет дневников, и мы не 

знаем, кто из комсомольцев кур-

са занимался общественной ра-

ботой прошедшие четыре года, 

сколько студентов работает в 

СНО, в спортивных секциях. Ко-
гда-то на потоке у нас выпуска-

ли стенгазету, а теперь нам ни-

как не удается разыскать ред-

коллегию. Мы не любим писани-

ну, но, право же, один дневник 
на потоке - это не трудно. А 
польза - огромная. 

Еще один пример для доказа-

тельства. Только на IV курсе мы 

нашли пути передачи информации 
о работе бюро в комсомольские 

группы. Оказалось все просто: ре-

шения бюро печатались в 23 эк-

земплярах и передавались комс-

- ,ортам. А ведь, может быть, до нас 

- кто-то уже поступал так. 

Мне кажется, если взять. за 

основу принцип организации шко-

. лы комсомольского актива, пред-

ложенный в этой статье, польза 

получится_ большая. Мы сможем 

разобраться и критически оце-

нить возможности своей комсо-

мольской организации и, основы-

ваясь на опыте своих товарищей, 
творчески подойти к порученно-

му нам делу. 

Я. НАКАТИ С, 
секретарь комсомольского 

бюро 2-го потока V курса 

п ОЧИ два месяца отделяют 

первокурсников от начала 

учебного года. Это было время 

знакомства с кафедрами, первые 
шаги самостоятельной работы над 

книгой. 
Сначала все-казалось трудным, 

особенно, конечно, трудным был 
предмет нормальной анатомии. 

Еще бы! Новые термины, новые 

впервые увиденные препараты. 

Многое в изучении предмета ка-

залось непостижимо сложным. 

Часто неподдельная тревога слы-

шалась в словах студентов, об-
ращенных к преподавателям: 

«Как будет проходить зачет? 
Строго ли спрашивают?». Так в 

труде, волнениях и тревогах не-

заметно подошло время первого 

зачета. 

Каковы же впечатления от это-

го зачета? Из 60 групп, зани-

мающихся на I курсе, студенты 

21 группы сдали зачет в пол-

ном составе. Это значит, что тре-

тья часть групп хорошо справи-

лась с первыми разделами пред-

мета. Очевидно, в этих груп-

пах - сильный актив, хорошая 

рабочая обстановка. Разумеется, 
это не значит, что все эти груп-

пы показали себя на зачете оди-

наково. Среди них есть такие, 

как 1116-я,. где основная оцен-

ка - «отлично» и «хорошо» и 

только два «удовлетворительно», 

на другом полюсе - 132-я груп-

АНА ТОМИЯ,. 

ПЕРВЫЙ ЗА ЧЕТ... 
па, студенты которой сдали за-

чет гораздо ниже своих возмож-

ностей. 
В 39 группах есть студенты, 

не сдавшие зачет. Особенно мно-

го их в группах № 156 (десять 
человек), 158, 160 (по девять 

человек), 136, 127 - (по пять 

человек). 
Иногда, как обычно бывает на 

первом зачете, мешающим фак-

тором было чрезмерное волнение 

студентов, значительно снизив-

шее впечатление (например, в 

136-й группе). Умение отвечать, 
собранность, четкость - чрез-

вычайно важные качества, к со-

жалению, приобретаются они не 

сразу. 

Очень хорошо отвечали на 

этом зачете студенты А. Лужиц-
кий, А. Куликов, Н. Шабалина 
(116-я гр.), М. Гертинг ('138-я 
гр.), Л. Мурганцева (104-я гр.), 
И. Калинкевич и С. Иакулов 
(122-я гр.), Н. Шумейко (155-я 
гр.), Т. Бурняшева, Л. Григорян, 
и другие. 

Порадовали хорошими знания-

ми студенты-иностранцы: Исма-
ил Эль Башир из Судана, Салех 

Месяц назад студенты III курса пришли на кафедру пато-

логической анатомии. Весной - экзамен. А сегодня - упор-

ные занятия. Осенний семестр труднее, именно сейчас изуча-

ются общепатологические проблемы. В этом году для облег-

чения работы студентов значительно расширена илл юстратив-

ная часть курса: введены цветные диапозитивы с микроскопи-

ческих препаратов, расширена демонстрация музейных макро-

препаратов, что помогает студентам на диагностических заня-

тиях. 

На снимке: студенты 329-й группы на кафедре патанато-

мии. 

., л ВЕДЬ некогда наше об-
щежитие было лучшим 

в городе. Не верится? Пожалуй, 
оттого и не верится, что порой в 

нас самих нет веры в студсовет, 

в самоуправление, в себя. 

Как-то на одном комсомольском 

диспуте завязался разговор о 

назначении современной моло-

дежной организации: вроде рань-

ше и дел было больше, и труд-
ней было, да и интересней, сей-

час живем, лучше, вот и пассив-

ней становимся. Это хорошо -

всеобщий летний трудовой, а зи-

мой -то большая часть, образно 
выражаясь, за печкой отсижи-

вается. И тут не спасение - вы-

думывать разные мероприятия, 

направить воспитательную работу 
в корень, к сердцу молодому, 

уму - вот задача, увлечь созна-

тельно интересным и значитель-

ным. Так ,шел разговор... 

Согласен, звучало это слишком 

неконкретно, обще. Что ж, можно 
и пример, вернемся к застарелой 
проблеме студенческого общежи-
тия. Сначала последняя новость: 

в наших общежитиях появились 

вновь избранные студенческие со-

веты. А задолго до этого разговор 

о студсоветах, их структуре, кад-

рах, задачах шел на курсовых 

партийных собраниях, посвящен-

ных воспитательной работе со 

студентами. Особенно плодотвор-

но, в обстановке общей заинтере-

сованности проходило недавнее 

такое собрание в партийной орга-

низации V-VI курсов. Старые 
коммунисты, уважаемые профес-

сора, педагоги призывали верить 

молодежи, закаливать ее само-

стоятельность, а не хлопотать над 

совершенствованием форм опеки. 

единственное, болезнь можно по-

бороть только комплексом лечеб-

ных средств. И студенческое са-

моуправление одно из самых 

мощных. Пусть нелегко преодо-

леть естественный страх перед 

холодной водой, но надо вручить 

студсоветам доверие старших. 

но переоценить. И Володя Коно-
валов, задолго до избрания фак-

тически ставший главным офор-

мителем общежития.- И Володя 
Юн, умеющий быстро собрать ре-

бят на любое дело. И Витя Га-

лактионов, недавний командир 

сельскохозяйственного отряда ин-

САМОУПРАgАЕНИЮ БЫТЬ! 
Слов нет, пока еще более чем 

основательными оказываются и 

опасения, недоверие к бесконт-
рольному, ребяческому хозяйство-

ванию. Еще велик опыт, горький 

опыт вопиющих поступков «труд- 
новослитуемых». Да-да, к сожале-
нию, и в вузе, медицинском вузе, 

бывает необходимость препода-

вать азы санитарной культуры и 

естественных норм поведения 

вообще. Так-то оно так, только 

трудно предположить, что какой-

то современный юноша не усвоил 

в свое время «что такое хорошо 

и что такое плохо». Так как же 

привить дисциплинированность: 

армейской строгостью, присталь-

ным надзором дежурных прело= 
давателей? Ответить тут можно 

сразу: безнаказанность - и есть 

попустительство любому безобра-
зию, любой болезни, не леченной 

в срок. Усилить внимание к каж-

дому ЧП - это первое. Но не 

Рискнули корабелы управлять 

своим общежитием самостоятель-

но, по-студенчески - и стал их 

дом сегодня лучшим в городе! 

Студсовет общежития - каким 

ему быть, кому в нем работать? 

Исполнительным? Нет, этого 

слишком мало. Инициативным! 
Но повысить активность студен-

тов можно только, предоставив 

им эту активность. Итак, подбор 

кадров, четкое распределение 
полномочий - первейший вопрос 
организаций самоуправления. 

В нынешнем году, может быть, 

впервые в бюро студсовета об ще-

жития № 2 вошли ребята, уже 

накопившие в различных делах 

немалый организаторский опыт, 

проявившие способности и жела-

ние работать. Это Слава Савра-
сов, ныне заместитель, председа-

теля, работу которого в качестве 

ответственного члена ОПК в об-

щежитии прошедшим летом труд-

ститута. И наш председатель 

Бахшик Петросян, при котором 

общежитие вышло победителем в 

социалистическом соревновании... 

Каждый из них поистине ответ-
ственный член студсовета, за ко-

торого можно поручиться. 

Самоуправление студентов -

ему ведь .всегда будут ценны 

слово старшего друга, его опыт, 

поддержка. Ненавязчивое присут-

ствие преподавателей может быть 

только полезно, и мы чрезвычайно 

благодарны за это и Юрию Ива-

новичу Кузнецову, и Валентине 
Михайловне Крыловой. Вопрос 
должен идти не о том, надо ли 

ходить в общежитие преподавате-

лю, а как организовать самоуп-

равление. Поднять творческую ак-

тивность студента - это и есть 

то насущное, что поможет ожи-

вить и воспитательную работу. 

С. РОМАНОВ, 
студкор, член студсовета 

Эль Манан из Судана, Еля Ни-

кола Насир из Ливана и другие. 

Среди тех, кто, не справился 

с первой проверкой, преподава-

тели отмечают Е. Влудова (115-.я. 
гр.), Н. Микава (144-я гр.), 
М. Лебанидзе (128-я гр.), Б. Сам 
сония (119-я гр.), М. Судакова 
(122-я гр.). Саксония ни разу 

не пытался отвечать ни на заче-

те, ни на предшествовавших ему 

восьми практических заiнятиях. 

Цель первого зачета - на-

учить студентов правильно ори-

ентироваться в предмете, умело 

отвечать. Хорошо было 6ы, ес-

ли первокурсники извлекли урок 

из своих первых ошибок, чтобы 
не повторять их в будущем. 

Хорошо лечить больных будет 
только тот, кто как следует ус 

воит основы медицины, среди 

которых далеко не последнее- 

место принадлежит анатомии че-

ловека. В вашем распоряжении, 

дорогие первокурсники, многое: 

кафедра, открытая ежедневно - до --

9 часов вечера, ее музеи, препа-

раты... Наконец, мы, препода-

ватели, всегда готовые прийти 

вам на помощь. От вас требует-
ся одно: занимайтесь системати-

чески. Доцент 
И. ПРЕОБРАЖЕНСКАЯ 

д О С А А ф 
И EFOi аКТHВRСТЫ 

14 октября состоялась отчетно-

выборная конференция первичной.- 

организации ДОСААФ нашего ин-

ститута. С отчетным докладом вы-

ступил председатель комитета_ 

Н. П. Миронин. - 

В институте 3400 членов-

ДОСААФ, работают стрелковый и 

парашютный, мото- и шлюпочный 

кружки, секция подводного пла--

вания. В минувшем году была 

проведена большая работа по 

военно-патриотическому воспита-

нию студентов: 4 тематических-

вечера, 137 экскурсий в военные 
музеи, 2 похода по местам боевой 

славы, 836 бесед и докладов, объ-

единенных военной тематикой. Во 
всех этих мероприятиях участво-

вало около 15 тысяч человек. 

Стрелковая и шлюпочная коман-

ды института не раз занимали 

призовые места на районных и 

городских соревнованиях. - И. 

все-таки, - сказал Н. П. Миро-

нин, - нам еще не хватает мас-

совости. Есть резервы для вовле-

чения новых членов ДОСААФ,, 
мало студентов занимается в. 

кружках, например, в мотокружке 

всего 12 студентов, а мот бы он 

принять в 3-4 раза больше. 

Докладчик критиковал пассив 

ную работу низовых комитетов- 

ДОСААФ первого и второго по-

токов III курса, III курса стома-

тологического -факультета. Мало 

интересуются положением дел в 

ДОСААФ партийные и  комсо- _ 

мольские организации курсов. 

Вместе с тем докладчик назы-

вает активистов. 30 лет отдала. 

работе в ДОСААФ ассистент ка-

федры нормальной анатомии 

Р. А. Богданова. Зал дружно 

аплодирует. Были названы и дру-

гие фамилии активистов - М. Г. 

Будылиной, Н. Богданова, И. Ри-

това, С. Вишталюка, Г. Тумана 

и других. Много помощи ДОСААФ 
оказывают - офицеры военной ка 

федры. 

Состоялось награждение акти-- 

вистов общества. Грамоты и де-

нежные премии были вручены 

Р. А. Богдановой, М. Г. Будыли-

ной, С. Вишталюк, Н. Богданову, 
Г. И. Архиповой и другим. 

В состав нового комитета 

ДОСААФ избрано 14 человек. 

Председателем вновь стал Н. Л. 
Миронин. 

И. ЗАОСТРОВЦЕВ 
преподаватель военной кафедры 
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